

Ciclismo | Vuelta a España

Asturias "motiva" a Navarro

El ciclista gijonés, tras dos caídas, pone sus esperanzas en las etapas de la región "Espero estar más competitivo", explica

Gijón, Dani BLANCO

En nueve etapas que se llevan disputadas en la Vuelta a España ya ha sufrido dos caídas. Duros golpes que hacen mella en la espalda y en las piernas del asturiano Dani Navarro. Pero el gijonés, a pesar de admitir que "me falta un poco de ritmo de competición" y que contaba con mejores expectativas en este primer bloque de etapas, espera recuperar sensaciones tras la jornada de descanso ayer en Pau. "Hay que ser positivos, queda mucha Vuelta por delante, espero estar más competitivo a partir del viernes que llega la parte dura", comenta tras soltar un poco las piernas junto a sus compañeros del Katusha-Alpecin por tierras galas.

Dani Navarro tiene visualizado los perfiles que restan por delante y marca un antes y un después a partir de la mencionada etapa del viernes con final en Los Machucos (Cantabria). Será la antesala antes de entrar en terreno asturiano con los finales en Oviedo, el Santuario del Acebo y La Cubilla, los días 7, 8 y 9 de septiembre. "Es posible soñar, quiero ser positivo, sino lo soy es peor porque son 21 días y da tiempo a ir unos días peor y otros mejor, vamos a ir etapa a etapa y ojalá que en Asturias vaya todo mejor, que es lo que quiero", relata el gijonés, esperanzado de que las carreteras de su tierra le den un plus extra para luchar por el triunfo de etapa.

Una de las razones para ello está siendo la relativa facilidad con la que se están encontrando las escapadas para culminarlas en la línea



Dani Navarro, ayer, durante la jornada de descanso. | D. N.

de meta. En ese aspecto, la libertad otorgada por los favoritos a la clasificación general, abre un abanico de esperanza. "Hasta el momento

están llegando las escapadas, la pena es que no estaba en condiciones debido a las caídas para estar adelante, pero espero que todo cambie

a partir del viernes", reincide Navarro. El gijonés llegará "motivado" a la región, donde los aficionados se citarán en la cuneta para darle alas.

Nairo, al Arkea, y Carapaz, al Ineos

Pau (Francia)

El líder de la Vuelta, Nairo Quintana, hizo oficial ayer su marcha del Movistar y su fichaje por el Arkea francés, de categoría continental. Con él se van corredores de su confianza como su hermano, Dayer Quintana, Winner Anacona y el italiano Diego Rosa. Quintana, de 29 años, firmará por tres temporadas. Otro corredor del Movistar, Richard Carapaz, correrá los próximos tres años en el Ineos.

Por otra parte, hoy se disputa la única contrarreloj de la Vuelta, de 36,2 kilómetros, con un recorrido exigente. El gran favorito es Roglic, mientras que los otros tres componentes del cuarteto de aspirantes al maillot rojo -Quintana, Valverde y "Superman" López-, tratarán de perder el menor tiempo posible con respecto al corredor esloveno.

Piragüismo



Llamedo y Martínez, en el podio del Descenso del Deva. | J. M. C.

El Descenso del Deva, para Llamedo y Martínez

Oviedo, J. M. C.

El cántabro Julio Martínez y el parragués Emilio Llamedo (Los Rápidos-Jaire Aventura, de Arriondas) ganaron el XLIX Descenso Internacional del Deva, disputado el sábado entre Pánes y Unquera. Segundos quedaron Juan Bustos y Roberto Geringer (Club Piragüismo El Sella, de Ribadesella); y en tercer lugar, Eduardo González, "Lalo", en compañía del junior Alberto Llera (El Sella).

En la modalidad de K-1 la victoria en la prueba astur-cántabra fue para el leonés del Oviedo Kayak-La Ribera Guillermo Fidalgo. Completaron el podio el donostiarra Borja Estomba (Piragüismo El Sella) y el gallego afincado en Asturias Álvaro Fernández Fituza (Grupo Cultura Covadonga). En K-1 cadete triunfó Ernesto Goribar (Piragüismo El Sella); y en sub-23 K-1, Juan Rosete y Ramón Suárez (El Sella).

Celia Somoano Hedreño y Sonia Somoano Piedra (Piraguas Sirio-Los Cauces) ganaron en K-2 senior; en K-1 sub-23 se impuso Laura Cabanas (Los Cuervos); en mujer cadete K-2, Covadonga Priede y Ariadna Jiménez (Los Rápidos); en mujer cadete K-1, Carla Corral (Club Piraguas Sirio-Los Cauces); y en K-1 junior, Laura Alonso (Los Rápidos).

En categoría mixta K-2, la victoria fue para Andrea Rodríguez y Tomás Peruyero (Los Rápidos), que relegaron al segundo cajón del podio a Javi López y Marina Martíne (Los Cuervos). El Sella ganó por clubes, seguido por Los Rápidos-Jaire Aventura.

El Bellastur logra su reto y completa la etapa con final en La Cubilla

Reto conseguido. Once integrantes del Bellastur lograron completar su propósito de realizar de forma íntegra la etapa que disputará la Vuelta a España el próximo día 9 entre Pravia y La Cubilla. A pesar de las malas condiciones meteorológicas, las ciclistas (en la foto), que estuvieron acompañadas por varias corredoras más que se sumaron durante algunos tramos del recorrido, completaron los 144 kilómetros en los que tuvieron que hacer frente además a las duras ascensiones a San Lorenzo y La Cobertoria, antes de coronar La Cubilla, informa D. B.



Rubén Patricio